

L'Heberferon fera l'objet d'essais cliniques contre le cancer des reins



La Havane, 11 mars, (RHC).- L'heberferon, un produit pharmaceutique de la biotechnologie cubaine qui a prouvé son efficacité dans le traitement du cancer de la peau, sera testé cette année sur quelque 300 patients souffrant du cancer des reins.

Le Dr Iraldo Bello, chercheur au CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, a expliqué qu'il s'agit d'une combinaison synergique de l'interferon alfa 2b et de gammas humains.

Il a avancé qu'un autre essai clinique avec l'heberferon aura pour objet des patients souffrant des tumeurs cancéreuses au cerveau.

Il a indiqué que les études pré-cliniques permettent d'augurer des résultats prometteurs aussi bien dans le traitement du cancer des reins que du cancer du cerveau.



Radio Habana Cuba